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у к А З 
резидиума Верховного Совета СССР 
о созыве Верховного Совета СССР 

Президиум Верховного Совета СССР 
становляет: 

Созвать шестую сессию Верховного 
)Бета СССР четвертого созыва 5 февра- 

1957 года в гор. Москве. 
Председатель Президиума Верховного 

Совета СССР К. !30РОШИЛОВ 
Секретарь Президиума Верховного 

Совета СССР А. ГОРКИН 
сгсва. Кремль 14 января 1957 г 

СОБРАНИЕ 
первичной парторганизации 
сший руководнщигг орглн 

ичной парторганизации -

тийное собрание. Оно является 

ечательной школой воспитания 

*унистов,гредством укрепле-

связи партии с массами. 

льшхистно партийных орга-

цай нашего района значи-

во улучшило практику под-

tвки и проведения партийя ых 

ранийг. При деловой критике и 

окритике проходят партийные 
мания в парторганизациях 

Аты N 1 (секретарь тов. Мель-

в), строительного управления 

2 тре ., «Ленинградсланец» 

кретарь .  , завода 

иц зо ь . о Ф) кирпича (секре-
а, тов. Самгпнов), шахты N З 
кретярь тов. Пушкин) и н ряде 

гих. При обсуждении тех или 

ах 

нио 

вопросом коммунисты ак-

выступают, вскрывают не-

татки в{ работе, принимают 

iкретныгостановления, моби-
,уют массы на выполнение при-

гых решений. 
Эти партийные организации 

Сблизили свою работу к реше-

р практических задач, настой- 
борются за улучшение тех-

iо-эконо еских показателей 
врият 
ешения Х районной партий-

конференции нашли полное 

бревне и поддержку среди ком-

вистов и всех трудящихся на-

го района. Обсуждение резолю-

и конференции в партийных 
•аннзацпях наглядно показало 

юмный рост активности комму-

¢тов. Особенно живо, с деловой 
ятикогй прошли партийные соб-
Вия на заводе сланцезольиого 

пича, в районной конторе свя-

!, погрузлчио-транспортном уп-

рении, на станции Сланцы, в 

)Одской больнице, на шахте 

енп С. М. Кирова, центральной 
втрост и. После районной 

рферен усилилась борьба за 

рклоиное облюдение ленинских 

инципов внутрипартийной де-

кратии. 

Но следует сказать, что отдель-

ге секретари партийных органи-

вй не сделали должных выво-

!i из критики в их адрес со сто-

делегатов Х районной пар-

ой конференции. К числу та-

ких нужно отнести т, Валышкова 
(шахта N 2). т. Петрову (пром-
комбинат), т. Рябчикова (цен-
тральные механические мастер-

ские), т. Педранга (колхоз имени 
Ленина), т. Алтунбаева (колмоз 
имени Калинина), т. Чериышеву 
(средняя школа N 2), т. Титкову 
(средняя школа N 1) и других. 

Этн партийные руководители 

плохо относятся к порученной ра-

боте, свои ошибки объясняют за-

нятостью и другими необъектив-
ными причинами. Партийные соб-
рания здесь проводятся нерегу-

лярно, готовятся наспех, комму-

нисты узнают л повестке дня на-

кануне или в день проведения 

собрания. При такой постановке 

обсуждение вопросов проходит при 

низкой активности коммунистов, 

на собрании, как правило, вы-

ступают один и те же люди: ад-

министратор, секретарь партий-
ной организации, а рядовые ком-

мунисты в обсуждении вопросов 

очень редко участвуют. , 

Немало ценных предложений и 

замечаний высказали коммунисты 

парторганизации шахты N 2 на 

отчетно-выборном партийном соб-
рании. Но секретарь ггарторгани-

зацнн тов. Валь1шков и бюро не 

разработали практических меро-

приятий н не организовали вы-

полнение принятого постановле-

ния. 

Какие бы ни принимались цен-
ные решения, но без организатор-

ской работы с массами они могут 

превратиться в простую бумажку. 
Выносимые постановления приоб-
ретают силу тогда, когда вслед за 

ними развертывается организатор-

ская работа коммунистов и бес-
партийных масс. 

Каждое партийное собрание, 
будь оно закрытое или открытое, 

нужно тщательнс, г'отовитъ, на 

обсуждение выносить важные во-

просы, создавать обстановку для 

активного обсуждения вопросов. 

Секретари партийных организа-

ций обязаны докладывать на соб-
раниях, как выполняется преды-

дущее постановление, на реше-

ние каких вопросов надо сосредо-

точить прежде всего внимание 
всех коммунистов. 

Самоотверженным трудом 

множить славу нашей Родины! 
В честь40•летгrя  -

Велигсого Октября 
Советский народ нзо дня в 

день повышает темпы в труде. 

Он полон решимости досрочно 

завершить задания второго го-

да шестой пятилетки. Готовы к 

этому и горняки нашего третье-

го участка шахты Л6 2. 
Успешно выполнив производ-

ственное задание 1Ч56 года, 

шахтеры третьего участка ста-

ли работать еще лучше, произ-

водительнее. Только за первые 

десять дней января мы уже да-

ли сверх плана более 300 тонн 

сланца и прошли сверх зада-

ния 35 погонных метров подго-

товительных выработок. 

Первенство в соревновании 

среди шахтеров участка удер-

живают навалоотбойщикн 
бригады Алексея Калачова. 
ежедневно перевыполняющие 

нормы выработки. 
Ознакомившись с решения-

ми декабрьского Пленума Ц К 
КПСС, взвесив свои возможно-

сти, коллектив нашего участка 

включился в социалистическое 

соревнование за досрочное за-

вершение годового задания. В 
своих обязательствах шахтеры 

дали слово-выполнить годовое 

* 

задание по добыче сланца и 

1 декабри н выдать сверх пла-

на 12 тысяч тонн топлива, план 

проходки подготовительных 

горных выработок выполнить к 

40-летню Великого Октября и 

до конца года пройти еще нс 

менее 220 погонных метров вы-

работок, повысить производи-

тельность труда против плано-

вой на один процент, снизить 

себестоимость сланца, добиться 
экономии не менее 18 тысяч 
рублей. 

Горняки взяли также на себя 
обязательство повысить качест-

во добываемого сланца, хоро-

шо освоить передовой метод 

комплексной органг+злции тру-

да в лавах. освоить каждому 

несколько горняцких профессий. 

Шахтеры нашего участка 

полны реш нмости г честью иы-

пп.лпнть эти обязательства, вне-

сти свой трудовой вклад в об-
щее дело досрочного выполпс-

ниЯ заданий второго года [U е - 

стой пятилетка. 

И. МОМОнт, 
начальник третьего участка 

шахты М 2. 

Впереди - навалоотбойщики 
бригады Николая Осина 

Включившись в социалистиче-

ское соревнование за достойную 
встречу дня выборов я местные 

Советы депутатов трудящихся, 

коллектив шахты имени С. М. 
Кирова изо дня в день наращива-

ет темпы в труде. Так, за 13 дней 
января горняки шахты выдали 

на-гора сверх плана бо.тее а,5 ты-

сячи тонн сланца н значительно 

перекрыли план проходки подго-

товительных горных выработок. 

11ервенство в социалистиче-

ском соревновании среди горняков 

удерживают кавалоотбой, щ и к и 

бригады Николая Осина. Взяв 
обязательство - добыть сверх ме-

сячного задания не менее 500 

тонн сланца, они с честью вы-

полняют его. Каждый наватоот- 

бойщик при норме 8,5 тонны еже-

дневно добы вяет ло 9,5 - 10 

тонн сланца. 

Задание выполнено досрочно 
Широко развернулось социали-

стическое соревнование среди 

коллектива рабочих строителько-

монтажного управления N 78. 
Внедряя передовые методы орга-

низации труда, 'строители досроч-

но завершили монтаж трех бата-
рей блока камерных 'печей. Осо-
бенно хорошо здесь потрудилась 

бригада, возглавляемая т. Седак. 

Внедрив метод крупноблочного 
монтажа, в декабре бригада вы-

полнила задание на 215 процен-

тов. 

Еще лучше трудятся монтаж-

ники в январе. Успетпно. завер-

шив задание по монтажу блока 
камерных печей, бригада без про-

медлений переключилась на дру-

гие производственные операции. 

Трудовые будни энергетиков 

С первых дней 1957 года плодо-
творно трудится коллектив энер-
гетиков теплоэлектроцентрали га- 
зосланцевого завода. Энергетики 
борются сейчас за бесперебойную 
работу оборудования •и машин, 
экономию электроэнергии и пара 
на собственные нужды, за даль-
нейший подъем производительно-

сти труда. 

Высокопроизводительно трудит-
ся на своем посту лучший маши-
нист котлоагрегата теплоэлектро-
централи В. К. Александром. 

На снимке: В. К. Александров 
на своем рабочем месте. 

Сто тысяч штук кирпича 

сверх плана 

Дружно и организованно рабо-
тает в первые дни нового года 

коллектив трудящихся завода 

сланцезольиого кирпича. 

Соревнуясь за досрочное вы-

полнение годового задании, до-

стойную встречу 40-летия Вели-

кого Октября, рабочие завода 

наращивают темпы в труде, доби-

ваются новых производственных 

успехов. Так, за 13 дней январи 

они изготовили сверх плана 100 

тысяч штук кирпича. Лучшие об-

разцы в труде показывают рабо-

чие смены, руководимой Верой 

Филипповной Алексеевой. 

бороться снедостатками-маша обая задача 
Ответ работников центральных механических мастерских 

на письмо горняков четвертого участка шахты 2 

Дорогие товарищи горняки! 

Коллектив центральных механических мастер-

ских ознакомился с вашим открытым письмом и 

тщательно обсудил его на общем собрании. Ваши 
претензии к качеству ремонта справеддивы, а 

требования улучшить его вполне законны. 

Но нам хочется отметить и другое. Мы, работ- 
няки мастерских, как и вы, шахтеры, прилагаем 

все усилия к тому, чтобы работать еще лучше и 

производительнее, 

Обсуждая ваше письмо, мы наметйах пути 

устранения наших недостатков и разработали ряд 

практических мероприятий, способствующих по-

вышению качества ремонта. Мы решили улуч-

шить пропитку электромоторов, модернизировать 

оборудование стендов, предназначенных для 

испытания электромоторов и врубовых машин, а 

также повысить ответственность каждого рабоче-
го за выполняемую работу. 

Вместе с тем коллектив нашит мастерских не 

может не отметить и ваших недостатков, това-

рищи горняки. В чем же эти недостатки заключа-

ются? Прежде всего в том, -что, сдавая нам в ре-

монт шахтное оборудование, вы не очищаете его 

от грязи. Кроме того, имеют место факты, когда 

оборудование, выданное из шахты 'на поверх-

ность, разбирается по частям. Лучшие части за-

меняются худшими, изношенными и в таком ви-

де доставляются к нам в мастерские. Это не толь-

ко усложняет работу, но и ведет к удорожанию 

стоимости ремонта. 

Сознавая всю ответственность за сроки и ка-

чество ремонта оборудования, борясь за досроч-

ное выполнение заданий 1957 года-второго года 

шестой пятилетки, коллектив механических ма-

стерских заверяет вас, товарищи горняки, что 

будет решительно бороться с недостатками, ме-

шающими выполнению нашей. общей задачи. 

Одновременно с этим мы обращаемся к вам с 

просьбой: бережливее относитесь к оборудованию 
и механизмам, правильно эксплуатируйте их. 

Хороший, деловой контакт между ремонтника-

ми и шахтерами поможет нам быстрее изживать 

недостатки, избегать аварийности механизмов, 

улучшать производственную деятельность наших 

предприятий. 

Давайте соревноваться, товарищи горняки! 

По поручению общего собрания работников 
центральных механическим мастерских письмо 

подписали: 

В. МИХАЯЛОВ - начальник мастерских, 

Н. РЯБЧИКОВ -секретарь парторганизации, 

И. ФЕДОРОВ - председатель месткома, 

Н. ГУСАРОВ - начальник мехцеха, 

В. ХОРЬКОВ - бригадир по ремонту, 

А. ДОКТОРОВ-рабочий по ремонту и другие. 



з@ А М Я Т Р У Д А № а 2 (1996 

ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ 

КАК МЫ РУКОВОДИМ 
социалистическим соревнованием 

Одним из важных средств раз-

вития творческих сил народа, по- 
вышения активности масс и про-

изводительности труда рабочих 
является социалистическое сорев-

нование - могучее средство борь-
бы за досрочное выполнение за-

дач шестого•пятилетиего плана. 

Руководствуясь решениями . ХХ 
съезда КПСС и декабрьского Пле-
нума ДК партии, профсоюзная ор-

ганизация второй шахты улучши-
ла руководство социалистическим 

соревнованием. Шахтный профсо-
юзный комитет за каждый истек-

ший месяц подводит итоги сорев-

нования, отмечает положительные 

результаты и недостатки в рабо-
те горных участков, бригад и от-

дельных шахтеров, организует об-
мен опытом работы. 

На каждое заседание шахтного 

комитета мы стремимся привле-

кать как можно больше рабочих, 
инженерно-технических работни-
ков и профсоюзного актива. 

Вольшинство начальников уча-

стков и других работников не 

только регулярно подводит итоги 

соревнования, но и принимает ак-

тивное участие в обсуждении 
итогов. Однако отдельные работ- 
ники не придают должного вни 

мания социалистическому сорев-

нованию. Например, к очередному 

заседанию шахткома, состоявше-

муся 7 января, не подвели итогов 

соревнования отдел главного ме-

ханика, участок внутришахтного 
транспорта и другие. 

На одном из заседаний шахтко-

ма было выяснено, что отдельные 

горные участки стали выдавать 

на-гора сланец с наличием боль-
шого количества породы. Чтобы 
изжить этот недостаток, шахтный 
комитет заслушал доклад главно-

го инженера шахты т. Геровича 
о мерах по улучшению качества 

добываемого сланца. Содержание 
принятого постановления мы 

разъяснили горнякам на наря-

дах и с помощью стенной печа-

ти. Проверяя выполнение приня-

того шахткомом решения, мы 

столкнулись с таким фактом, что 
участок N 1 (начальник т. Мо-
хов, председатель_ профсоюзной 
организации т. Устинов) не вы-

полнил решения. Руководите-

лям этого участка было указано 

на их несерьезное отношение к 

вопросу качества сланца. Предло-
жено в короткий срок выправить 

положение, в каждой бригаде про-

вести производственные совеща-

ния, на которых по-деловому. об-
судить вопрос качества добывае-
мого сланца. 

По линии шахтного комитета 

была проведена проверка выпол-

нения ,социалистических обяза-
тельств горняками 4-го участка. 

Проверка показала, что участок в 

январе снизил показатели из-за 

того, что центральные механиче-

ские мастерские треста «Ленин-
градсланец» доставили на уча-

сток плохо отремонтированные 

горные механизмы, которые на 

второй же день вышли из строя. 

Учитывая, что этот факт не яв-

ляется исключением, шахтным 
комитет предложил руководству 

участком послать открытое пись-

мо работникам центральных ме-

ханических мастерских и обра-
тить их внимание на некачествен-

ный ремонт механизмов. 

Члены шахтного комитета уде-

ляют большое внимание гласно-

сти соревнования. Итоги прове-
рок соревнования мы освещаем в 

стенной печати н на нарядах, 

что способствует повышению 

производительности труда горня-

ков, улучшению всех производ-

ственных показателей. Шахта, 
как известно, закончила 1956 
год с хорошими результатами по 

добыче сланца и проходке подго-

товительных выработок. План по 

производительности труда выпол-

нен на 106,7 процента., за счет 

снижения себестоимости сланца 

сэкономлено более 600 тысяч руб-
лей. 

ПIахтный комитет, понимая 

свои задачи, руководствуясь ре-

шением декабрьского Пленума ДК 
КПСС, где сказано о роли проф-

союзов, в эти дни развертывает 

социалистическое соревнование 

между участками и отдельными 

горняками за досрочное выполне-

ние заданий второго года шестой 
пятилетки. 

А. СОРОКА, 
председатеиь профсоюзного 

комитета шахты N! 2. 

К этому письму, поступившему 

в редакцию, нельзяне прислу-

шаться. Факты, о которых рас- 

сказано в нем; справедливые. 

Как же могло случиться, что в 

тресте «Ленинградсланец», куда 

ежедневно по различным вопро-

сам обращаются десятки горняков, 

строителей, . энегетиков и других 

работников, стенгазета по сути 

дела перестала выполнять Свою. 

роль? Может быть, действительно 
нет здесь людей, способных с лю-

бовью делать газету? Факты гово-

рят о другом. 

В составе редколлегии, избран-
ной два. года тому назад, - на-

чальник отдела капитального 
строительства треста коммунист 
т. Немчинова (редактор), главный 
энергетик треста т. Jунриянов, 
инженер отдела капитального 

строитель тва.т. 'Аракас;-машини-
стка т. Семидоцкая. Все они при 

условии серьезного отношения к 
порученному делу, постоянной 
поддержки 'бюро партийной орга-

низации треста могли бы делать 

интересную, боевую. газету Так в 

чем же дело? 

В работе института экономи-

ки Академии наук Грузинской 
ССР большое место занимает 

оказание помощи работникам 
промышленности и сельского 
хозяйства. Коллектив институ-

та проводит специальные вы-

ездные сессии на заводах и 

фабриках, в колхозах и совхо-

зах республики. 

Н а снимке: профессор инсти-

тута доктор экономических 

наук Т. Гугушвили беседует с 

активом колхоза имени Кали-
нина о планировании сельско-

хозяйственного производства. 

Фотохроника ТАСС 

О Б З О Р П Б Ч А Т И 

НЕ СТЕIгГАЗЕТА, А БУТАФОРИЯ 
Висит эта стенгазета в управлении треста «Ленин-

градсланец». Красивая рамка, художественно выполнен-
ный заголовок «СЛАНЦЕВИК» - вот, пожалуй, и все, 

что можно ,смазать о ней. 
Выходит ,стенгазета, как правило, лишь по датам 

красного календаря. Отсюда и содержание ее: передо-
вая - на тему праздника, одна-две заметки руководя-
щих работников, преисполненных самолюбованием, и 
наконец, критическая статья, задевающая порядки, 
существующие в -том или ,другом отделе или пред-
приятии, но без фамилий, вымученная ,и скучная. 

Ясно, что такая стенгазета не иожет быть боевым 
организатором масс, не способна бороться с недостатка-
ми в работе коллектива треста. 

Не удивительно, что стенгазету никто не читает, 

нее никто не пишет. Сотрудники треста привыкли 
«пятну» на стене и попросту обходят его. 

Н. ТЛУБОКОВ. 
Редактор стенной газеты «Слан-

цевик» т. Немчинова рассказы-

В 

К 

ВаеТ: 

- Никто не пишет за послед-

нее время в нашу стенгазету. Про-
бовали мы планировать работу 
редколлегии , Но толку от этого 

никакого: время подойдет, а' за-

iтет. - нет. И вовсе не потому, 

- Когда же 
выпустят? 

что тот или другой тога] 

знает о чем писать. Нет, д 

этом... Просто, видихо,:,р, 

гия плохо работает. 

Не огласиться с т. В 
вой нельзя. В том, что д 

тельно стенгазета в трг 

стала трибуной ииженери1 

ческих работников, служат 

винна, безусловно, редк 

На не меньшая доля винт 

падает и на секретаря па; 

организации треста т. Ал 
Не понятно, почему он не т 

в работе редколлегии. А 
но, что редколлегия с г 

своего актива поднимала 

росов: и о качестве жи. 

строительотва, • и о рент 

сти работы предприятии 
и о культуре сотрудников 

и о многом ,другом. Но ни 
из этих критических вы 

ний читатели не увидели 

И не увидели потому, что 

су стенгазеты. никто не 

шался. Бюро же партийнс 
низации и его секретарь . 

сеев, зная об этом, не прт 

меры для повышения дейг 
сти выступлений газеты. 

да и итог. Стенгазета о 

вин» висит в управлении 
как бутафория. 

Партийная организация 

насчитывающая в своем 

около 30 коммунистов, обя 
менить отношение к 

газете, повседневно рук 

ею, потребовать от ре 

т. Немчиноной, чтобы она 

совестно выполняла важнс 

чение. 

Задачи школ во втором полугодии 
Началось второе полугодие в 

школах. Во всех школах района 
проведены педагогические советы, 

на которых проанализированы 

итоги работы учителей в первом 

полугодии и намечены основные 

задачи на второе полугодие. Зна-
чительно окрепшая учебно-мате-
риальная база школ способствует 
улучшению учебно-воспитатель-
ной работы, преодолению основ-

ного нодостатка -- отрыва обуче-
ния от жизни. Впервые в усло-

виях нашего города учащиеся всех 

средних школ стали заниматься 

л слесарно-механических мастер-

ских. В мастерских имеется ста- 
ночное оборудование и достаточ-

ное количество инструментов. За-
нятия проводят опытные препо-

даватели. Образцовый порядок 

создал в мастерских поселка 

Большие Лучки учитель М. Ф. 

Тарус. Он хорошо знает свой 

предмет и очень умело организует 

учащихся на труд. В автомобиль-

ном кружке здесь обучаются 20 
учеников из 2-й, 4-й и 9-й школ. 

Преподаватель маши.новеде н и я 

средней школы Ni 3 М. И. Майо-
ров, совершенствуя свои знания, 

успешно закончил курсы шоферов 

и получил водительские права. 

Таким образом, сейчас все город-

ские школы имеют преподавате-

лей труда, машиноведения и элек-

тротехники, необходимую базу 

и могут успешно выполнить учеб-

ную программу. 

В сравнении с первый полуго-

дием прошлого учебного года по-

высилась успеваемость учащихся 

в целом по району. Мы имеем та-

кие школы, где совершенно нет 

или очень мало неуспевающих. 

Полной успеваемости добилась 
Загривская семилетняя школа. 

Дружно и с большим усердием 

работал ее педагогический кол-

лектив. Уроки Л. В. Вахрушевой, 
Н. И. Максимовой, К. А. Радуги-

ной и других учителей были идей-

но выдержанными, обучающиии. 
Хороших показателей успеваемо-

сти добились учителя средней 
школы N 1, средней школы N 3, 
начальной школы N б, началь-

ной школы № 8. Уроки В. А. Фе-
доровой и Н. И. Вудник из началь-

ной школы N 7, А. Ф. Драницы-
на, А. М. Ивановой из средней 
школы N 1 показывают, что эти 

учителя четко выполняют основ-

ное требование: у них каждый 

урок обучающий и воспитываю-

щий. 

Однако в работе школ в первом 

полугодии имеются и существен-

ные недостатки. Нельзя признать, 

что школы не испытывают мно-

гих материальных трудностей. 
Они перегружены. У нас недоста-

точно оборудования и учебно-на-
глядных пособий в сельских шко-

лах. Неудовлетворительные усло-

вия жизни учащихся в интерна-

те семилетней школы № 5. И, на-

конец, нельзя назвать поистине 

сердечной заботу о школах со 

стороны многих руководителей 
хозяйственных предприятий. К 
примеру, ни директор газослаице-

вого завода т. Хохлов, ни началь-

ник строительного управления 

треста « Газсланцестрой» Т. Фи-
липпов, ни начальники дтахт не 

считают себя обязанными зайти 
в подшефные школы, побеседовать 
с учителями, , познакомиться на 

месте с потребностями школ и 

Аать ценные советы по вопросам 

воспитания, хотя и обещали де- 

лать это. То же самое можно ска-

зать и о секретарях партийных 

организаций данных предприн-

тий. Но, несмотря на указан-

ные трудности, школы в первом 

полугодии могли работать значи-

тельно лучше. Нами не до конеа 

использованы возможности. 

Успеваемость учащихся в стар-

ших классах в целом надо при-

знать слабой: В восьмых клас-

сах средней школы N:, 4 из б2 
человек не успевают 28, из 34 
человека седьмом классе не успе-

вают 1б. Низкую успев 

имеют учащиеся десятых 

сов. Неблагополучно в 

полугодии обстояло деле 

ставлением четвертных 

учителями. Инспектора Р' 
всех проверенных школах 

ли много случаев, когда 

неправильно выставляют 

а руководители школ не р 
ьт на такие факты. В сея: 

меной переводных экзат 
школах необходимо пс 

роль текущей оценки. 

должна быть всегда объев' 

Недопустимо выставлять 

в журнал только ради у( 

ния учащихся. 

Отдельные учителя ма 
вообразят формы ведения 
часто много времени Удел 
проверку домашнего задано 
вершенно недостаточно 
ясиение нового материала 
крепление. Используя Ме' 
ские разработки, отдельны 
теля не .учитывают особЕ 
класса, игнорируют советы 
зания опытных преподаваl 
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Р е п о р т а ж 

огни горят 
ау будто невзначай об-
ая-то гражданка своей 

К чему она была сказа-
смым после того, как 

остановилась на улице 
го в поселке Большие 
ед новым трехэтажным 

огни горят, н таи. Во 
гсех четырех домах. Вот и раз-

;ерись, в котором он. 
-- Извивите. вы к коми? - спро-

•ила попудчииа. 

-- Из деревни я. Сын у меня 
гут на шахте работает, новую 
гвартиру получил, на новоселье 
клешу. Да вот никак не пойму, в 
;отором доме. Написал, что новый 
грехзтажный дом, квартира та-
:ая-то. А тут все дома новые н все 

грехэтажиые. 
Женщина начала было упрекать 

•ына за неточное сообщение адре-

а. но спутница спросила: 
-- А когда вы получили такое 

.ообщенне? 
-Дня четыре назад. 

-- Ладно. помогу вашему горю. 
<оль ваш сын шахтер, то вы как 
аз попали по адресу. Здесь и жн-
ут шахтеры. А если в гости к 

•азовщика л пожелаете, то они вон 
а тех домах, - указала попутчи-

1а. 
Женщина поблагодарила свою 

путницу а довольная благополуч-
ным исходом скрылась в среднеУ 

iодъезде. 

В этой Ецевке нет ничего удд-
игтельногоособеюно перед Новым 
-одом. ДесАтки родных, близких д 
знакомых iiдли на новоселье к га-
гоащикам,'горнякам, строителям, 
юлучнвшиы новые благоустроен-
iые квартиры с водопроводом, 
.нентральиы м отоплением, газовы-
ии плитками. Все это говорит за 
го, что горЕод наш строится, пре-
эбражаетса, делается неузнавае-

Иым. 

В самом деле. Давно ли здесь 
мсе, на улице Маяковского, стоял 
лес? Прошел один только год, а 
на месте вековых елей и сосен вы-
юслы корпуса жилых зданий. Или 
нот у перекрестка улиц МаЯкой-
:кого и Первомайской, где в про-

илом году простиралось зыбкое 
болото. Сейчас тут появились три 
эбщежантия. здесь проживают 270 
молодых очнх- газовщмков н 
строителе А если отсюда обра-
тить взор в сторону юга, то от-
крывается громадная территория 
стройки. За ровным рядом уже 
ступивших в эксплуатацию жилых 
домов виднеются стрелы башен-
ных кранов. размеренные двхже-
ния людей на лесах. 

Куда н инь взгляд - всюду 

тюри. О долбят мерзлую зем-
лю, дру подносят материалы, 
третьи ве кирпичную кладку. 
Все заня делом, спешат завер-

шить его становлениый срок. 

Вот бригада каменщиков Михаи-
ла Андреевича Семенова из строн-

тёльного управления № 2 треста 

«Ленинградспанецу. Еще ведавн,э 

она закладывала только фунда-
мент. А сейчас дом поднялся 

ввысь и завершается уже кладка 
третьего этажа. Успех не пришел 

сам по себе. Каменщики изо дня 

в день повышают выработку. 
Хороший почин всегда находит 

себе.соперников. Этому примеру 

последовали каменщики бригады 
Николая Семеновича Семенова из 

строительного управления № 2 
треста «Газсланцестроай . Они так-

же резко ускорили все производ-

ственные операции. Дом, который 
они строят, уже подведен под 

кровлю. 

Во всяком большом деле, конеч-

но, не обходится без недостатков. 

Есть она и на строительных пло-

щадках. Но их нужно быстро ис 

правлять н двигаться дальше. К 
сожалению, руководители стройки 
зачастую в этом проявляют мед-

лительность, а порою п просто ран. 

иодушве. 
Нам довелось быть свидетеля-

ми такого разговора. 

- Ну вот, организовали _ ком-

плексный труд н накликали ха се-

бя беду, - говорит плотник строи-

тельного управления треста «Газ-
сланцестрой» Алексей Гранкин. 

- Почему? - спросила кранов-

щица Антонина Михайлова. 
- Будем простаивать, - отве-

тил плотннк. 

Он прав. Стоять, может быть, и 

не придется, но, как сообщил про-

раб В. П. Громов, полного фрон-
та работ не будет. И все потому, 

что руководители управления не 

побеспокоились ряд объектов 
обеспечить даже технической до-

кументацией. 

Ясно, что это глушит инициати-

ву рабочих, тормозит внедрение 

прогрессивных форм организации 

труда. С таким положением нужно 

вести решительную борьбу. 

Несмотря на недостатки и труд-

ности, строители много сделали и 

еще больше предстоит сделать. 
Только в одном строительном уп-

равлении треста «Газсланцестройя 
в новом, 1957 году будет сооруже-

но четыре 30-квартирных дома, 

один - 24 -квартирный, два - 12 -

квартирных и один - 42-квартир-

ный. Это новое жилье для трудя-

щихся города - свидетельство 

того, что все обильнее, культурнее 

и красивее становится наша 

жизнь. 

Пройдет немного времени и 

здесь загорятся огни. И чем боль-
ше их, тем ярче перед нами от-

кроется величественный вид в на-

ше будущее, полный простора, 

света и земного счастья. 

А. МИХАЛОВ. 

руководителей школ. Все это н 

тривлдит к плохим результатах. 

В школах района принижена 

1шль методической работы. Сре-
lи учителей еще можно встретить 

гид, которые методическую рабо-
ту считают ненужным, форхаль-

ным делом. 

Зкачительнп отстает в школах 

воспитательная работа с учащн-

ннся, особенно и старших классах. 

Гглассные ководители 5 - 10 

классов 1жны закреплять н 

развивать дальше хорошие навы-

ки, прививаемые учащимся в на-

чальной ле. В связи с этих 

надо отм ь, что невыполнение 

‚омашиих даний стало постоян-

ным явлением для значительного 

числа учеников. Куренве, грубое 

ибращеиие с старшими к малы -

шами - вот отдельные факты, 

которые можно наблюдать во всех 

школах. 1 

недостатк 

пнонерскl 

еются существенные 

в работе школьных 

и комсомольских ор-

ганизаций. Порой отсутствует 

тесная связь в работе классы ых 

воспитателей с пионерами и ком-

сомольцами. Желает быть намного 

лучшей связь школ с родителями. 

До хонца учебного года вполне 

достаточно времени, чтобы резко 

улучшить работу " школ. Надо 
взять на учет каждого неуспеваю-

щего ученика и проводить в каж-

дой школе дополнительные заня-

тия с неуспевающими. Руководи-
тели школ должны усилить кон-

троль за работой каждого учите-

ля, включая и учителей труда. 

Учителя обязаны усилить внима-

ние к вопросам воспитания и осо-

бенно к вопросам идеологическо-

го воспитания школьников. Ра-

ботники отдела народного образо-

вания должны повысить требова-

тельность ко всем учителях и ру-

ководителях школ и оказывать 

им постоянную помощь. 

А. ВАСИЛЬЕВ, 

заведующий отделом народ-

ного образования Сланцевского 

райисполкома. 

письма из колхоза имени 

Не успокаиваться 

на достигнутом! 
На днях в колхозе имени Ка-

линина состоялось общее собрав 
кие членов артели. С докладом 

«Об итогах декабрьского Плену-
ма ЦК КПСС и задачах тружени-

ков колхоза» выступил председа-

тель правнения т. Себейкин. Он 
рассказал о решениях Пленума ЦК 
КПСС, которые направлены на 

дальнейший подъем социалисти-

ческой экономики, на рост мате-

риального благосостояния п куль-

турного уровни трудящихся на-

шей страны. Затеи остановился на 

том, какие задачи предстоит ре-

шать членам колхоза. 

В истекшем хозяйственным го-

ду колхоз имени Калинина достиг 

некоторых успехов в развитии 

своего хозяйства. В среднем от 

каждой фуражной коровы надоены 

молока на 678 килограммов боль-
ше, нежели в 1955 году. Не-
сколько возросла урожайность 
зерновых культур и картофеля. 

Эти результаты могли быть мно-

го лучшими, если бы в работе не 

допускалось существенных недо-

статков. Особенно неблагополучно 
обстоит дела в первой и четвертой 
комплексных бригадах, которыми 

руководят тт. Калацкая и Вогда-
нова. В этих бригадах низка тру-

довая дисциплина. Не все колхоз-

ники принимают участие в об-
щественных работах. Нет здесь 

заботы о повышении продуктив-

ности животноводства. За послед-

ние три месяца 1956 года н пер-

вой бригаде надоено от фуражной 
коровы всего 174 килограмма мо-

лока, а в четвертой и тога меньше 

- 162. Медленно развертывают-

ся работы, связанные с подготов-

кой к весенне-полевым работам. 
Происходит все это потому, что 

бригадиры комплексных бригад 
тт. Калацкая и Вогдянова безот-
ветственно относятся к своим 

обязанностям. 

На общем собрании колхозни-

ки наметили мероприятия, на-

правленные на повышение про-

дуктивности общественного жи-

вотноводства и успешную подго-

товку сельхозартели к весле. Пре-
творение их в жизнь позволит из-

жить колхозу многие недостатки, 

которые имели место до последне-

го времени. 

Затем были подведены итоги 

социалистического соревновании 

животноводческих ферм колхоза 

по надою молока за декабрь. На 
первое место вышел коллектив 

третьей фермы, где бригадиром 
т. Фомин. Ему и было кручено на 

собрании переходящее Красное 
знамя колхоза. Лучшие дояркл 

тт. Лукнна и Карпова завоевали 

переходящие вымпелы и получи-

ли денежные премии. 

В колхозе имени Калинина 
имеются все возможности для то-

го, чтобы резко повысить про-

дуктивность крупного рогатого 

скота. Стоит только правильно 

организовать труд работников жи-

вотноводческих ферм, разумно ис-

пользовать корма и успех будет 
обеспечен. Сумел же колхоз за 

первую декаду января надоить в 

средней от каждой фуражной ко-

ровы на 20 килограммов молока 

больше, чем за соответствугощня 
период прлпглого горя. 

В. МИХАИЛОВ. 

Вечер в Рудненскот клубе 
Вечер 10 января начался в 

Рудяенском клубе демонстрацией 
кинофильма «Катера в бушующем 
море». Посмотреть кинокартину 

пришли не только труженики 

сельского хозяйства, но и прожи-

вающие на территории колхоза 

рабочее и служащие. Здесь и 
медсестра Руднекской больницы 

П. И. Иванова, и сторож колхоза 

В. Ф. Федоров, и учетчик молочно-

товарной фермы Г?-П. Фролова, я 

многие, многие другие. 

В назначенное вредя киномеха-

ник Геннадий Овчинников начи-

нает демонстрацию кинофильма. 

Один кадр сменяется другим. Зри-

тели внимательно следят за раз-

вертывающимисп событиями. В 

зале тишина. А когда закончился 

кинофильм, многие благодарил" 
киномеханика. 

- Хорошую ты кинокартину 

показал, Геннадий. А теперь, 

когда и какой кинофильм будет?.. 

Пока шли разговоры, активи-

сты клуба быстро убрали скамей-
ки, заиграла радиола. Начались 
танцы. 

Те же, кто увлекается настоль-

ными играми, «сражались» н 

шашки и шахматы. 

Зимний вечер прошел незамет-

но. Хорошо отдохнувшими уходи-

ли с него молодые и пожилые тру-

женики деревень. 

Л. НАЛЕТОВА. 
Деревня Нуричен, 

Слова... и дела 

Вот уже несколько лет идут 

разговоры о том, 'Jто деревня Пу-
стынька, и которой живут члены 

сельхозартели имени Калинина, 
будет электрифицирована. Однако 
дальше разговоров дела не дви-

гаются. Руководители колхоза, ви-

димо, считают, что деревня эта 

небольшая, а поэтому и электри-

фицировать ее не обязательно. 
Чем же другим можно объяснить 
принятое недавно правлением ре-

шение о том чтобы заготовленный 
жителями этой деревни материал 

для опор электролинии отвезти на 

колхозную пилораму и распилить 

для других надобностей? Следует 
отметить, что подобное решение 

было принято и три года тому на-

зад, когда заготовленный жителя-

ми этой деревни лесоматериал 

также «пустили в дело». 

Не понятно, почему самые даль-

ние населенные пункты колхоза 

имени Калинина электрифициро-
ваны, а деревня Пустынька, нахо-

дящаяся на расстоянии одного ки-

лометра до электролинии, остает-

ся и на сегодня без электросвета? 

Будет ли электрический свет -

вот вопрос, который интересует 

всех жителей деревни Пустынька. 

В. КУКАНОВ. 

Деревня Пустынька. 

Калинина 

кемсомолкА 
ПРИШЛА НА ФЕРМУ 
На животноводческой ферме 

второй бригады колхоза имени 

Калинина размещено 50 голов 

крупного рогатого скота. Уха-
живают за скотом 4 доярки. 

Недавно одна из доярок забо-
лела. 14 коров по сути дела 

остАлись без присмотра. Узнав 
об этом, на ферму пришла ком-

сомолка теля Юлинская. 
Она заявила о своем намере-

нии ухаживать за этой группой 
животных. Доярки горячо одоб-
рили ее поступок, обещали по-

мочь. 

И вот Геля, как настоящая 

‚озяйка, без устали трудится 

сейчас на ферме, Участок - не 

из легких. Комсомолка знала 

об этом. Но трудности не испу-

гали ее. С любовью относится 

Геля Юлинская к поручен-

ному ей делу. Молодая доярка 

прилагает все силы к тому, что-

бы увеличить надои молока от 

своей группы коров. И этого 

она добьется. Порукой тому -

ее горячее стремление, жела-

ние внести частичку своего тру-

да в дело подъема продуктив-

ности общественного животно-

водства. 

М. ПРИДУМОВА, 

член колхоза, 

КОРОВА СПАСЕНА 
Зоотехник колхоза имени Ка-

линина Николай Ефимович Сизов 
присутствовал на очередной дойке 
коров на скотном дворе в деревне 
Дубок. К нему подошла доярка, 

- Николай Ефимович, -
взволнованно сказала она, - у 

коровы Маргаритки, кажется, на-

ступает преждевременный отел. 

Вскоре отел действительно на-

чался. Он был тяжелый, Требова-
лось неотложное вмешательство 

нетерннарнаго специалиста. 

Не теряя времени, Николай 
Ефимович качал оказывать по-

мощь сам. Здесь ему очень приго-

дились теоретические знания по 

основам ветеринарии, получен-

ные в зоотехническом техникуме, 

а также приобретенный практи-
ческий опыт ветеринарной помо-

щи при работе в животноводстве. 

Используя свои знания, движи-

мы й чувством ответственности па 

сохранение поголовья скота, Ни-
колай Ефимович . напряженно по-

трудился, грамотно оказал помощь 

животному. Корова была спасена. 

Колхозники сердечно благода-
рят зоотехника Николая Ефимо-
вича Сизова за проявленную за-

боту об общественном животно-

водстве. 

Г. КОНДРАТЕНКО, 
старший ветврач МТС. 

ПО СЛЕДАМ 

НЕОПУБЛИКОВАННОГО ПИСЬМА  

В редакцию. поступило письмо, 

в котором говорилось о том, что 

проживающий в г. Сланцы граж-

данин А. И. Шубин нигде ме рабо-

тает, а торгует на рынках мясом, 
принадлежащим отдельным граж-

данам, тогда как в штате рынка 

имеются специальные рубщики мя-

са, работа которых контролируег-

ся санитарным надзором. 

Редакция послала это письмо 

для проверки и принятия мер ди-

ректору Сланцевского рынка шов. 

Васильеву, который сообщил, что 

действительно подобные факты 
имели место, До последнего време-

ни Шубин занимался разрубкой н 

продажей мяса; принадлежащего 

отдельным гражданам. В настоя-

щее время Шубин к разрубке мя-

са и торговле не допускается. 

д 

Г 
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Агитпункта" и избирате.льньlл-r 
участкам-образцовое 

протпвопожарное состояние 
Трудящиеся Российской Феде-

рации готовятся к выборам в ме-

стные Советы депутатов трудя-

щихся. Известно, что значитель-

ная работа по подготовке и прове-

дению выборов будет проходить 

в клубах, красных уголках и дру-

гих учреждениях района. 

Начата работа па оборудованию 
и оформлению агитпунктов и из-

бирательных участков. Создавая в 

них образцовый уют и порядок, 

следует обратить особое внимание 
на соблюдение противопожарных 
правил. 

Опыт подготовки п проведения 

выборов У3 местные Советы в 

[955 году свидетельствует о том, 

что в ряде агитпунктов района 
допускались нарушения правил 

пожарной безопасности. 

В настоящее время те помеще-

ния, которые предназначены для 

агитпунктов и избирательных 
участков, должны быть тщатель-

но осмотрены работниками пожар-

ной охраны района. 

Особое внимание следует обра-
тить на состояние электросети, 
печного отопления, противопо-

жарное состояние смежных поме-

щений и пути эвакуации. Каждое 

помещение, предназначенное для 

выборов, огеспечить достаточным 

количеством первичны х средств 

пажаротушения. 

На время проведения лекций; 
докладов, бесед, демонстрации ки-

нофильмов следует установить де-

журство членов добровольных по-

жарных дружин или представите- 

лей ведомственных пожарных ох- 

ран и общественности. 
В агитпунктах нельзя допус-

кать курения. Для этой цели дол-

жны быть отведены специальные 
места - курилки, оборудованные 
урнами. 

Желательно, чтобы все агит-

пункты в сельской местности бы-
ла обеспечены телефонной связью. 

Заведующие агитпунктами, 
агитаторы вместе с партийными и 

общественными организациями 

района обязаны образцово подго-

товить к. выборам в местные Со-
веты депутатов,-трудящихся все 

агитпункты и избирательные уча-

стки. 

НОЛМАНОВ, 
- начальник областного отделе-

ния пожарного надзора. 

ШИЛОВ, 
инспектор областного 

отделения. 

Ленинградское отделение 
„Сельхозгиза" в 1957 году 

Выпуском третьего тома капи-

тального труда действительного 
члена Всесоюзной академии. сель 

скохозяйственнык наук имени 

В. И. Ленина профессора И. Лари-

на «Кормовые культуры сенокосов 

и пастбищ СССР» Ленинградское 
отделение .«Сельхозгиза» завер-

шило план 1956 года.-

Какие книги выйдут в. новом 

году? Корреспонденту ЛенТАСС 
сообщили в отделении: 

--- В 1957 году в книжных ма 

газинах, в личных библиотеках 
полеводов, животноводов, механи-

заторов, специалистов сельского 

хозяйства появятся десятки но-
вых книг о сельскохозяйственном 
производстве. Опытам смешанных 

.посевов кукурузы. посвящается 

брошюра агронома совхоза «Уша-
ки», Тºсееьского района, Н. Фи-
лимонова. 0 доильной площадке 
совхоза «Кикерино», Волосовско-
го района, расскажет зоотехник 

этого совхоза П. Зобнин, о мето-

дах труда гатчинских птицеводов 

- сотрудник Областного управ-

ления сельского хозяйства Е. Си-
ничкин. Интерес представит так-

же книга кандидата сельскохозяй-
ственных наук Н. Кулевой «Агро-
техника кормовых корнеплодов в 

Северо-Западной зоне СССР». 
Значительное место в плане от-

деления отведено литературе о6 
овощеводстве. Читатели получат, 

в частности, большую книгу о пе-

редовом опыте овощеводов закры-

того грунта, написанную группой 

практиков сельского хозяйства, со-

трудников научно-исследователь-
ских учреждений Ленинградской 
и смежных с ней областей, прн-

балтийских республик. Выйдут 
такяе книги, посвященные опыту 
освоения целинных и залежных 
земель в нечерноземной полосе, в 

тон числе Московской, Ленинград-
ской, Архангельской, Новгород 
ской и других областях, механиза-

ции животноводческих ферм, 

электрификации сельскохозяйст-
венных процессов. Значительно 
пополнится справочная и учебная 
литература. Появятся, например, 

справочник бригадира-садовода, 
учебник о селы кохозяйствемных 
машинах, учебник профессора 
Н. Мокина «Земледелие и расте-

ниеводства». 

Группа научных работников 
Всесоюзного института растение-

водства подготовила большую мо-

нографию «Пшеница в СССР». 
Она выходит под редакцией дед`1-
етвительного члена Всесоюзной 
Академии сельскохозяйственных 
наук имени В. И. Ленина профес-

сора П. Жуковского. Отделение 
выпустит в переводе на русский 
язык книгу английского ученого 

Хеммонда «Новое в физиологии 

сельскохозяйственных живот-

ных». 

Всего в 1957 гаду намечено из-

дать 57 книг общим объемом око-

ло 1.000 авторских листов. 

(ЛенТ АСС) 

Редкий случай 
В 1955 году на молочной ферме 

колхоза имени Сталина, Салтыков-
ского района, корова Белка при-
несла двух т°еvнят - бычка Букета 
и телку Розу. С тех пор корова 
Белка стала любимицей доярки 
Нгталыº Дмитриевны Абрашкиной. 
Она окружила Белку заботливым 
уходом, усиленно ее кормила. 

И вот в канун нового, 1957 года 

Белка снова отелилась: На этот 

раз она принесла трех телят, кото-

рые получили клички Малютка, 
Малышка и Тройняшка, Телята 
нормально развиваются, быстро 
прибавляют в весе. 

И. АБРАШКИН. 
Пензенская область. 

1Иеясдународнвсй обзор 
Единство 

соlдналистического 

лагеря непоколебимо 

Ряд важных международных 

событии первых двух недель 
нового года показал, что, вопреки 
поискам империалистов, един-

ство и сплоченность социалисти-

ческого лагеря; объединяющего 
около миллиарда человек - свы-

ше трети населения земного ша-
ра, непрерывно растут и креп-

нут. 

Важнейшей, вехой на пути 

дальнейшего развития дружеских 

отношений между социалистиче-
скими странами после советско-

польских и советско-румынских 

переговоров, состоявшихся в конце 

прошлого года, явилась будапешт-
ская встреча 1-4 января пред-

ставителей коммунистических и 

jтабочих партий и правительств 

Болгарии, Венгрии, Румынии, 
СССР и Чехословакии. Участники. 
встречи пришли к единодушным 
выводам как по вопросам сотруд-

ничества социалистических госу-

дарств, так и по актуальным меж-

дународным проблемам. Они зая-

вили о своей полной поддержке 

демократических сил венгерского 
народа, успешно нормализующих 

жизнь в стране после разгрома 
контрреволюционного мятежа. 

Монолитное единство лагеря 

социализма является надежной 
гарантией поддержания всеобщего 
мира. Социалистические государ-

ства, говорится в сообщении о 

встрече в Будапеште «полны ре-

шимости использовать силы со-

циалистического строя и свое 

влияние для того, чтобы сорвать 

попытки агрессивных кругов, на-

правленные на дальнейшее обо-
стрение международной обстанов-
ки, на усиление гонки вооруже-
ний, на разжигание военного пси-

хоза». 

Вскоре после встречи в Буда-
пеште состоялись переговоры.меж-

ду правительственными делега-

циями СССР и Германской Демо-
кратической Республики, а также 

между делегациями КПСС и социа-

листической единой партии Гер-
мании. Как отмечается в Совмест-
ном советско-германском заявле-

нии, обе стороны вновь подтвер-

дили свою решимость содейство-
вать развитию дружбы и сотру)-
ничества и в этих целях вырабо-
тали ряд важных мер, В частно-

сти, Советский Союз увеличил 

объем поставок в ГДР-, а также 

предоставит ей в текущем году 

кредит на сумму 340 миллионов 

рублей. В ближайшее время меж-

ду СССР и. ГДР будет заключено 

соглашение о правовом статусе 

(положении) советских войск, на-

ходящихся на территории ГДР. По 
поводу итогов переговоров между 

СССР и ГДР газета ,«Нейес Дейч-
ланд» писала: «Гериано-совет-
ские соглашения, как и другие 

соглашения между социалистиче-

скими государствами, служат ук-

реплению социалистического ла-

геря». 

Правительственная делегация 

ГДР вела в Москве также пере-

говоры с прибывшей в СССР пра-

вительственной делегацией Ки-

тайской Народной ,Республики. 
«Обе стороны, - говорится в ком-

мюнике об этих переговорах, 

выражают свою решимость и 

впредь прилагать все усилия к 

тому, чтобы еще больше крепить 

свое тесное сот'рудничгетво и 

единство с Советским Союзом и 

другими социалистически.(и стра-

нами». 

8 января в Москве начались пе-

реговоры между правительствами 
СССР и КНР. Премьер Государ-
ственного совета КНР Чжоу Эиь-
лай, касаясь этих переговоров, 

сказал: кчтобы победить врага, 

мы должны крепить единство со-

циалистического лагеря, возглав-

ляемого Советским Союзом. Целью 
этого нашего визита в Советский 
Союз именно и является дальней-
шее укрепление самого близкого 
единства между нашими двумя 

государствами. Великан дружба 
наших стран вечна и нерушима». 

Состоявшиеся также в послед-

ние дни встреча с представителя-
ми Венгрии, Китая и Советского 
Союза в Москве, поездка прави-

тельственной делегации КНР в 

Польшу, встреча руководящих 

деятелей Компартий Китая и Бол-
гарии - все эти события отвеча-

ют целтГ дальнейшего упрочения 
единства и сплоченности социа-

листического лагеря. В этом ис-

точник непреоборимой силы со- 
диалистических стран, залог но-, 

вых успехов социализма. 

США угрожают миру 

на Ближнем Востоке 

С тех пор, как мир впервые 

узнал о так называемой «доктри-

не Эйзенхауэра», прошло- немно-

гим более недели. Но и этого ко-

роткого времени оказалось впол-

не достаточно, чтобы народы по-

няли истинную подоплеку агрес-

сивной программы американского 
империализма, покушающегося на 

свободу и независимость стран 

Арабского Востока. 
0 цели «доктрины Эйзенхауэ-

ра» хорошо сказала сирийская га-

зета « Ан-Нур». «Американские 
правящие круги, - писала она, 

- стремятся силой оружия за-

щитить интересы монополистиче-

ского капитала. В этом и состоит 
смысл требования Эйзенхауэра 
разрешить ему использовать аме-

риканские войска на Ближнем 
и Среднем Востоке. Если раньше 

роль жандарма в этом районе вы-

НоРоТНо     
отовсюду 

t4 января в Пекине нача-

лись переговоры о подписании 

плана культурного сотрудниче-

ства между СССР и КНР на. 

1957 ;год. 
« 

,К 

Национальная федерация' ор-
ганов студенческого самоуправ-

ления Японии направила анг-
лийскому премьер-министру 
телеграмму протеста против 
намерения Англии провести ис-

пытания термоядерного ору-
жия в районе островов Рожде-
ства' 

В Дублине (Ирландская рес-

публика) состоялся гуд над 8 
членами ирландской республи-
канской армии (ИРА), борю-
щейся за освобождение Север-
ной Ирландии от английской 
оккупации. 

т У' м 

Агрессия Англии против Ие-
мена продолжается. Англий-
ские войска продвигаются по 

направлению к Эль-Бейда. 

поли.яли главным образом а 

ские'и французские импе 

сты, то сейчас эту роль бе 

себя США». 

На Ближнем Востоке нах 

около двух третей развед 
запасов нефти капиталисты 
части мира. В 1955 году 

камские и английские моя, 

выкачали из этого района 
ше 150 миллионов тонн 

получив при этом почти 2 
арда долларов прибыли. 

Не случайно американся 

зета кКэпитл тайме» лиса: 
«доктрина Эйзенхауэра» п 

тована интересами америк, 

нефтяных монополий. . 

«Доктрина Эйзенхауэра» 
вилась в тот момент, когда 

провала империалистическо 

рессии против Египта етре: 

народов Ближнего Востока i 

и национальной независ 

еще более усилилось. М, 
подъем национально-освобод 
ного движения в странах 

ского-Востока приводит в 

ство империалистические 

США, которые выступают 

как оплот колониализма. I 
гласив «доктрину Эйзенха 
эти круги стремятся на 

прежние колониальные п, 

на Ближнем и Среднем В1 
Это дало основание индоиез1 

газете «Релублик» назвать 

американские планы «сво( 

ным продолжением аигло 

цузской военной авантюра 

ществляемой лишь под ново 

веской». 

В опубликованном 13 
заявлении ТАСС в связи с т 

зываемой «доктриной Эйзе 
ра» дается подробный анал. 

непштей политики США на 

нем и Среднем Востоке. 9з 
трина характеризуется в э: 

явлении как попытка воз 

ния к обанкротившейся по. 

«с позиции силы» . «В авт( 

ных советских кругах, -' 

рится в заявлении ТАСС, -
тают, что намечаемые 

телытволт США в отношено 

она Ближнего и Среднего F 
шаги,, предусматривающие 
можность использования 

жеиных сил Соединенных 
тов Америки в этом районе 
привести к опасным послед( 

вся ответственность за к 

целиком ляжет на правит 

США». 

Арабские народы, под 

ваемые всеми миролюf 
людьми, решительно отв 

американскую доктрину в( 

колониальных захватов. 

ственность арабских стран 
лачает вымысел авторот 

доктрины о так называем 

ветской угрозе». «России, 
шет египетский еженед 

«Сабах аль-%ейр», - них 
пыталась совершить аг 

против какой-либо из бли 
сточных стран. Не Россиз 
ладные империалисты иы 
навязать господство арабе] 
сударствам и совершают 
них агрессию. Эйзенхау( 
удастся поссорить арабов 
сними. Мы решительно ОТ' 
доктрину американского 

дента». 

B. ХАРЬ 
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